

Buscar

Edición del Miércoles, 04-Jul-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA > SOCIEDAD > EL CAMPUS INICIA UN PROYECTO SOBRE DEMOCRATIZACIÓN FAMILIAR

El Campus inicia un proyecto sobre democratización familiar

Miércoles, 04 de Julio de 2012 06:09 , Dori Nuñez 0 Me gusta 0



dn

Educación y la UGR han firmado un convenio por 13.000 euros para financiar esta investigación que permitirá prevenir la violencia de género en la población melillense.

La Consejería de Educación y la Universidad de Granada firmaron ayer un convenio de colaboración con el objetivo de financiar un nuevo proyecto de investigación en el que colaborará la Viceconsejería de la Mujer. 'La democratización familiar como prevención de la violencia de género' es el título de esta iniciativa que se ha implantado en varios estados de México, donde

trabaja su creadora, Beatriz Elba Schmukler, y que está cosechando un gran número de éxitos. El primer paso de este proyecto es llevar a cabo un estudio en Melilla para conocer las creencias y las ideas que marcan las relaciones familiares.

Educación aportará 13.000 euros para el desarrollo de esta iniciativa que se llevará a cabo a lo largo de un año y medio. La viceconsejera de la Mujer, Fadela Mohatar, indicó que tras el estudio de las familias melillenses, se realizará un taller con el objetivo de formar a los agentes implicados en la asistencia a mujeres que son víctimas de violencia de género.

Mohatar insistió en que se trata de un proyecto novedoso y que el análisis de las creencias sobre el trabajo que desempeña cada miembro de la familia y su rol en la toma de decisiones permitirá abordar la prevención de la violencia de género, ya que se podrán analizar las acciones autoritarias y de desigualdad que hay en el núcleo familiar.

La viceconsejera de la mujer explicó que con las reformas legales y la ayuda a las mujeres víctimas de violencia machista no es suficiente y que las administraciones tienen que trabajar en la prevención de estas situaciones. Por ello, este tipo de proyectos que analizan las creencias familiares ayudará a elaborar acciones encaminadas a que en las familias melillenses no se den situaciones de desigualdad.

La creadora de este proyecto que lleva en marcha en México desde hace varios años indicó que se trabaja con las creencias que están implantadas en las familias. Así, explicó que muchas de ellas impiden a las mujeres su desarrollo, pues recae en ellas toda la responsabilidad del cuidado de los hijos y de las personas mayores y de la casa. Elba Schmukler comentó que, a través de talleres, las familias ven cómo funcionan las tomas de decisiones en sus hogares y son ellas las que analizan cómo ir modificando todas las pautas que causan una situación de desigualdad.

Programa del proyecto

Elba Schmukler indicó que la primera parte del proyecto será la investigación de las creencias e ideas implantadas en los núcleos familiares de Melilla, teniendo en cuenta la diversidad cultural en este análisis.

Los primeros en participar en este proyecto serán los alumnos del Campus, que podrán estar en equipos de debate donde se ejemplificarán y estudiarán las relaciones entre los componentes de las familias. Por ejemplo, se aportará información sobre quién y cuánto tiempo dedica a actividades de ocio, quién trabaja fuera de la casa, cómo se toman las decisiones o el reparto de responsabilidades en el hogar.

La segunda parte del proyecto es la formación de agentes que estén implicados en la ciudad en la atención de mujeres víctimas de violencia de género y en general, a quien esté interesado en este tema, ya que estas personas luego serán formadores.

A partir de ahí, se llevarán a cabo programas de democratización familiar a través de talleres destinados a las familias, que aprenderán habilidades sociales para manejar los conflictos en los hogares y para erradicar las situaciones de desigualdad que se planteen.

Primeras anécdotas: 'Mamá recargando batería'



El Faro Digital en Facebook

Me gusta

A 3,590 personas les gusta **El Faro Digital**.

Ana Mari Carmen Mai Abdellah Carlos Marta Merche

Carmen Tommaso Elyzabeth Vladimir Marcos Pablo

Plug-in social de Facebook

TU SEGURO DE COCHE A TERCEROS POR

189€

SIN "DESEOS"

CONTRATA AHORA

verti

Publicidad Google

Novedades en los blogs

LAS INCONGRUENCIAS

Por Carmen Echarri

Creo que eso de la memoria histórica no va con la clase política. Es imposible. Tienen la cara demasiado dura como para acordarse de lo que

GATOS, EMBARAZO Y TOXOPLASMOSIS

Por Colaboradores

He visto gatos que después de ser abandonados deambulan con la mirada perdida, inmersos en un

Beatriz Elba Schmukler es doctora en Sociología por la Universidad de Yale y es investigadora y docente del Área de Cooperación Internacional y Desarrollo del Instituto Mora de México. Fue en esta institución donde nació esta iniciativa.

Los talleres es donde las mujeres debaten sobre las situaciones de desigualdad que sufren en sus hogares. En este tipo de foros en los que se habla sobre la democratización familiar. Elba Schmukler explicó que una de las principales quejas de las mexicanas era que no tenían tiempo para descansar debido a las responsabilidades familiares. Así, comentó que una de las mujeres de este programa colgó en su dormitorio el cartel 'mamá recargando batería', para que sus hijos también aprendieran a respetar su tiempo de descanso. Además, se indicó que han utilizado esta frase como lema en algunas de las iniciativas de este proyecto.

hacían uno

[Leer Más...](#)

estado de depresión, de no poder soportar lo que les ha

[Leer Más...](#)

CUANDO LO DIFÍCIL ES FÁCIL Por [Colaboradores](#)

LA ROJA Y LAS PRIMAS DE RIESGO Por [Colaboradores](#)

EL ROL DE MÉXICO EN LA REGIÓN Y EL MUNDO, EL FUTURO DE LA RELACIÓN CON LOS ESTADOS UNIDOS Y AMÉRICA LATINA Por [Colaboradores](#)

¿CONOCE LAS CLAVES PARA NO COMETER ERRORES EN LA LIQUIDACIÓN DEL IMPUESTO DE SOCIEDADES? Por [Colaboradores](#)

COMPARTIR Me gusta

Añadir Comentario:

Usuario registrado
nombre contraseña
Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#) [pulsando aquí.](#)

nombre email

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar. (máximo 1000 caracteres)

Acepto el Reglamento

Publicidad

Abogados Recomendados

Rellena el Formulario, Te Llamamos Gratis y Te Dirigimos a un Abogado.

www.contactabogados.es [Gestión anuncios](#)

Publicidad Google

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Próxima parada: El Príncipe



Alma P. - Ayer sobre las cinco de la tarde hice un comentario sobre este artículo y para mi sorpresa o...

Normalidad en el primer día de vigencia del 'copago' farmacéutico



POPULACHO - Esperemos que cuando acabe esta dichosa crisis. Se suprima el copago. Y regresemos a lo anteri...

Ryjet amplía su oferta de vuelos con la incorporación de dos aviones a su flota



jose m - Queremos empresas que den trabajo y sueldo, no trabajo y el sueldo que te lo pague Dios, así ...

Próxima parada: El Príncipe



Paco Martínez - Brillante exposición de nuestra gran articulista Nasama Ali Ahmed. Toda una declaración de b...

¿Integrarme?



EL DESTINO - COT los problemas internacionales no los vas a resolver ni tu ni yo estamos hablando de ceut...

¿Integrarme?



EL DESTINO - te recuerdo que hay un consejero musulmán, un viceconsejero, con el equipo vivas, también hay m...

Publicidad